

Artikel vom 18.02.2020

Parsdorf

Traditioneller Blaulichtempfang des CSU-Kreisverbandes



Der traditioneller Blaulichtempfang des CSU-Kreisverbandes fand heuer im Feuerwehrhaus Parsdorf-Hergolding mit Bayerns Innenminister Joachim Herrmann, Landrat Robert Niedergesäß und CSU-Kreischef Thomas Huber MdL und zahlreichen Einsatzkräften der Feuerwehr, des THW's, des Bayer. Roten Kreuzes, der Wasserwacht, der Malteser und der Polizei statt.

Staatsminister Herrmann dankte den Rettungsorganisationen für ihren ehrenamtlichen Einsatz und forderte mehr Respekt und Wertschätzung für deren Arbeit. Unanständig und strafbar sei, wenn etwa Gaffer bei Unfällen die Helfer behinderten. Ein herzliches Vergelts Gott für die großartige Unterstützung an Kommandant Leonhard Spitzauer und seine Mannschaft!

